

100

novelas costarricenses

Exposición basada en la obra de José Fabio Garnier

Yglesias Hogan, Rubén

1899-1980

Nació en San José en abril de 1899. Sus compañeros de la Academia de Geografía e Historia lo eligen presidente por su trayectoria y preocupación por la investigación. Publicó varios estudios históricos, libros de versos, novelas de costumbrismo y muchos artículos y revistas. Fue miembro de varias organizaciones académicas nacionales y extranjeras.

Durante varios años fue traductor y redactor de la sección extranjera del diario “La Tribuna” y después por largo tiempo jefe de redacción de Editors Press Service, una oficina de servicios periodísticos con sede en Nueva York. Fue también miembro de la Asociación Hispanoamericana de Traductores y Redactores.

Haciendo un paréntesis de sus actividades periodísticas, fue oficial mayor de Salubridad Pública, Secretario General de la Caja de Seguro Social y encargado del Consulado General de Costa Rica e Nueva York. Fue el primer presidente de la extinta Asociación de Periodistas de Costa Rica.

La novela En la hacienda, Es la primera que escribió en forma de tiradas. La Terminó de escribir en diciembre del año 1922, más que una novela es un cuento. El autor le da el subtítulo Ensayo para una novela costarricense. La publicación en Repertorio Americano.

Obra:

1922. En la hacienda.

1935. Tierras de sol.

1975. La Casona.

S.f. Álbum.



Biblioteca Nacional
Miguel Obregón Lizano